

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Penerapan Pendekatan Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematik Siswa di Kelas VII MTs Khadijah Tanjung Morawa T.A 2015/2016”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc dan Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Hj Siti Khadijah, S.Pd.I selaku Kepala Sekolah MTs Khadijah Tanjung Morawa dan Ibu Chairil Whyuni, S.Pd selaku guru bidang studi matematika MTs Khadijah Tanjung Morawa, guru, staf, pegawai, dan siswa-siswi MTs Khadijah Tanjung Morawa yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Edi Sucipto dan Ibunda Agustina Basariah yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan yang tak terhingga kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada adik tercinta Edia Clara Dwi Yundha dan Edia Syaifa Hidayatullah yang telah banyak memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat terkasih dan terhebat Auliya Rahma Lola Rajana Harahap, Desi Apriani Dasopang, Armi Mayang Sari, Anggi Citra,

Sri Milawarni Tambunan, Dwi Ayu Apriani terima kasih atas segenap canda tawa yang kalian berikan sehingga penulis mampu bertahan di jurusan matematika ini dan yang selalu setia menemani penulis selama 4 tahun ini. Terima kasih juga kepada sahabat yang meski jarang bertemu namun selalu saling mendoakan Gita Putri Asih, Kuswanti, Anggi Sihite, Siti Indrianingsih, Yoga Winata, Ardiansyah Hasioalan dan teman-teman dari kelas Plus 9-1 SMP Negeri 1 Tanjung Morawa serta teman-teman dari kelas IPA -1 SMA UISU MEDAN karena doa tulus kalian penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada abangda Shalahuddin Al-Ayubi Dalimunthe,S.Pd , Jefrei Reinhard S.H dan Serda Maulana Fauzi Septian Batubara yang telah menjadi teman berbagi cerita. Terima kasih rekan-rekan seperjuangan di Jurusan Matematika khususnya kelas DIK A 2012 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini.

Teruntuk keluarga baru PPLT SMKN 1 Tebing tinggi terima kasih telah menjadi keluarga baru bagi penulis selama menjalankan masa PPLT. Terkhusus terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan Eka Nurlia dan Elisa Librana Naibaho yang selalu memberikan motivasi, dukungan dan bantuan yang tak terhingga kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

**Medan, Juni 2016**  
**Penulis,**

**Edia Wiradaratama Putri**  
**NIM. 4121111008**